
INTERROGAZIONE  PRESENTATA  VERBALMENTE  DAL  CONSIGLIERE  BERTI  NEL 
CONSIGLIO DEL 21.12.2017, RIGUARDANTE ADEGUAMENTO LOCALE A PIANO TERRA 
DEL PALAZZO COMUNALE

Il Consigliere Berti verbalmente ripropone interrogazione sull'adeguamento del locale a piano terra 
del Palazzo Comunale, ove avviene il deposito delle bottiglie di vetro,  per il quale dal 27.05.2017 
aveva avuto assicurazione dall'Assessore all'Ambiente che cio' sarebbe stato valutato. Evidenzia che 
il  locale  non  e'  completamente  a  norma,  evidenzia   anche  il  malcostume  di  cittadini  che  vi 
depositano rifiuti non attinenti al luogo. Ricorda di avere suggerito la posa in opera di pannelli per 
renderlo consono, visto che e' sotto l'edificio comunale e segnala il problema derivante dal cattivo 
odore che proviene dai secchi in cui si raccolgono le bottiglie di vetro, che non vengono lavati e che 
per questo generano olezzo. Chiede che quanto sopra sia riferito all'Assessore Bernardini, che si era 
preso l'impegno di valutare la sistemazione.


